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Vereadorespedemmais prazo para
discussão do Plano Diretor
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Vereadores esperam que prefeito retire
“urgência” para votar Plano Diretor

oi realizada, no
último domingo
(20), a segunda
audiência pública

para apresentaçãoe discussão
do Plano Diretor na Câmara

Municipal de São Roque. Em
uma sessão de mais de quatro
horas, os vereadores da Casa

de Leis deixaram o debate de-
mocrático entre a sociedade
civil, com forte participação
popular, mas também falaram
a respeito do Plano e alguns
pediram um maior prazo para
discutiremo assunto.

“O projeto chegou com
regime de urgência, então são

45 dias para que a população
fique ciente do que está sendo
discutido. O único quepode re-
ver esse prazo e pedir que seja
retirado o regime de urgência
éo prefeito, mas duvido muito
que isso aconteça. No entanto,
é indiscutível a necessidadede

se revisar o Plano Diretor, por

isso eu parabenizo cada um
dos servidores que se debruça-
ram em cima disso”, afirmou
Cabo Jean.

Na ocasião, os munícipes
receberamo direito de inscri-
ção de fala de dois minutos
para questionamentos e suges-
tões diante da apresentação e

defesa da equipe de planeja-
mento da Prefeitura de São

Roque sobre a revisão do Pla-
no Diretor.

Desdea primeira audiência
pública, que aconteceuna Bra-
sital, moradores se mostram
preocupados e temem uma
“tragédia ambiental” provoca-

da pelo o que a administração
  o

municipal vem propondo na
revisão, que apresenta indícios
de redução da zona rural do

município.
“Como cidadã eu já me

sinto lesada e solicito aos

responsáveis um debate e ex-

plicação de qual o motivo do

pedido de urgência solicita-
do para a aprovação do Plano
Diretor proposto. Urgência é

na Santa Casa. Há desmata-

mentos, queimadaspelas áreas
rurais já acontecendo,está ten-

do fiscalização?”, questionou
uma moradora.

Clarice Toledo, também
munícipe de São Roque, em
sua fala declarou estar “assus-

tada” após estudar e conhecer
mais sobre o conteúdo do Pla-
no DiretorAmbiental que, se-

gundo ela, precisa ser revisto.
Após o questionamen-

to de uma moradora, Efraim
Vaz, um dos representantes
da equipe de planejamento da

Prefeitura, falou sobrea região
de chácaras e mananciais do

bairro Sorocamirim, pontuan-
do que o corpo técnico “está
garantindo a maior preocupa-
ção com aquestão das nascen-
tes, rios e matas preservadas
da região”.
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A advogada Rosana Al-
tafin, que esteve presente na
audiência, fez perguntas à

equipe de planejamento da
Prefeitura e definiu como
“conflitantes” tanto os interes-
ses caracterizados no Plano

Diretor quanto alguns mem-
bros do Legislativo.

Além da população pre-
sente na Câmara, moradores
locais se manifestaramnas re-
des sociais e, um deles, foi o

escritor e munícipede São Ro-
que, Pedro Bandeira. Em seu

Instagram, ele fez um apelo
para que toda a população são-

-roquense, ampara em conjun-
to, siga conhecendo e discutin-
do mais sobre o Plano Diretor,
já que ele norteará o futuro do
município. “São Roque é uma
cidade que possui maravilhas
e não pode ser destruída com
loteamentos que são totalmen-
te inúteis para o desenvolvi-
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20/08/2023  mento do município”, desta-
cou o escritor.

Confira a audiência públi-
ca completa através do canal
do YouTube da Câmara Mu-
nicipal de São Roque. Ela foi
transmitida em tempo real
pelo site da Câmara Munici-
pal (www.camarasaoroque.
sp.gov-.br), no canal do You-
Tube e na página do Facebook
da Câmara Municipal de São

Roque.


